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Legge di bilancio 2017: le misure per imprese, 

professionisti, edilizia e ambiente 

Imprese, pensioni, Irpef agricola, startup innovative, edilizia 

scolastica, bonus casa e tanto altro: le misure di interesse per i 

professionisti tecnici nella Legge di Bilancio 2017. 

La legge di bilancio dello Stato per l’anno finanziario 2017 (Legge di Stabilità 2017) e 

per il triennio 2017-2019 vale 27 miliardi di euro e si compone del disegno di legge e 

del decreto legge “collegato fiscale” con misure di particolare urgenza e l’avvio del 

processo di chiusura di Equitalia. I punti principali del provvedimento: 1 miliardo di 

euro al Fondo di Garanzia per le Pmi e proroga con un finanziamento di 28 milioni di 

euro della cosiddetta “Nuova Sabatini”, il super-ammortamento del 140% sull’acquisto 

di beni strumentali e l’iperammortamento al 250% sull’acquisto di beni strumentali e 

immateriali (software) funzionali alla trasformazione tecnologica e digitale 

dell’impresa; Misure di sostegno alle start-up innovative e rafforzamento della 

detassazione dei premi di produttività. […] 

http://www.ingegneri.info/news/professione-e-previdenza/legge-di-bilancio-2017-le-

misure-per-imprese-professionisti-edilizia-e-ambiente/  

Ingegneri.info 21.12.2016 
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Correttivo Appalti, il Governo chiede lôaiuto dei 

RUP 

La Cabina di Regia ha chiesto di segnalare le difficoltà applicative 

del Codice e di proporre miglioramenti. 

Saranno i responsabili unici del procedimento (RUP) i primi a esprimersi sullo stato di 

attuazione del Codice Appalti (D.lgs. 50/2016). La cabina di regia di palazzo Chigi, 

che si è insediata il 1° dicembre, ha iniziato l’attività di ricognizione per giungere alla 

stesura del Correttivo entro il 19 aprile 2017. I RUP delle Stazioni Appaltanti delle 

Amministrazioni centrali hanno ricevuto in questi giorni una mail da cui possono 

accedere ad un questionario online. Lo utilizzeranno per segnalare le difficoltà 

riscontrate nell’applicazione del nuovo Codice Appalti e per proporre soluzioni 

migliorative, da far confluire nel primo Decreto Correttivo. La consultazione resterà 

aperta fino al 16 gennaio 2017. I risultati confluiranno in un database nazionale, tenuto 

dal Ministero delle Infrastrutture e dall’Agenzia per l’Italia Digitale (AgID), e saranno 

analizzati dalla Cabina di regia. […] 

http://www.edilportale.com/news/2016/12/lavori-pubblici/correttivo-appalti-il -

governo-chiede-l-aiuto-dei-rup_55546_11.html  

EdilPortale.com 21.12.2016 
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Documento di gara unico europeo, no a 

formalismi sulle procedure concorsuali 

L'impresa che dichiari nel “Documento di gara unico europeo” (Dgue) di non trovarsi 

in stato di concordato preventivo non può essere esclusa dagli appalti solo perché non 

ha specificato anche di non trovarsi nella condizione di concordato con continuità 

aziendale: l’assenza della prima condizione implica anche l'assenza della seconda, 

essendo quest’ultima un’eccezione prevista dalla “legge fallimentare” (art 186, Regio 

decreto 267/1942). Lo precisa il Tar del Lazio - sentenza 12115/2016, Terza sezione, 

5 dicembre - dando ragione a una compagnia assicurativa esclusa da una procedura 

aperta dell'Università “La Sapienza” (valore 812,5 milioni) poiché nel modello europeo 

“semplificativo” e “anti-burocrazia” (Regolamento di esecuzione UE 2016/7) aveva 

precisato di non trovarsi né in liquidazione coatta né in concordato preventivo, ma nulla 

aveva dichiarato – nemmeno nel soccorso istruttorio - sull'eventuale procedura di 

concordato preventivo con continuità aziendale. […] 

http://www.ilsole24ore.com/art/norme-e-tributi/2016-12-20/documento-gara-unico-

europeo-no-formalismi-procedure-contrattuali-184141.shtml?uuid=ADEUIVHC  

IlSole24Ore.it 20.12.2016 
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Nuovo Codice dei contratti: Esclusione dalla 

gara per gravi illeciti professionali 

Il Tribunale amministrativo regionale di Catanzaro, con la sentenza 19 dicembre 2016, 

n. 2522 interviene sulle cause di esclusione di cui all’articolo 80, comma 5, lettera c) 

del nuovo Codiuce dei contratti (d.lgs. 18 aprile 2016, n. 50) precisando che l’operatore 

economico può essere escluso dalla gara per “gravi illeciti professionali” solo se 

l’Amministrazione  ha dimostrato con mezzi adeguati che si è reso colpevole di gravi 

illeciti professionali, tali da rendere dubbia la sua integrità o affidabilità. […] 

http://www.lavoripubblici.it/news/2016/12/LAVORI-PUBBLICI/Nuovo-Codice-dei-

contratti-Esclusione-dalla-gara-per-gravi-illeciti -professionali_17861.html  

LavoriPubblici.it 21.12.2016 

 

 

 

 

 

 

 

Istat: produzione nei cantieri in calo del 2,2% a 

ottobre, in 10 mesi flessione dello 0,3% 

Unica nota positiva è la ripresa segnalata nel trimestre, trascinata 

dal risultato particolarmente positivo registrato ad agosto 

 

Ottobre nero per le costruzioni. Gli ultimi dati sull'attività edilizia diffusi dall'Istat 

certificano una nuova caduta della produzione nei cantieri. La flessione riguarda sia il 

dato mensile che il bilancio dei primi dieci mesi dell'anno. L'unica nota positiva arriva 

http://www.lavoripubblici.it/news/2016/12/LAVORI-PUBBLICI/Nuovo-Codice-dei-contratti-Esclusione-dalla-gara-per-gravi-illeciti-professionali_17861.html
http://www.lavoripubblici.it/news/2016/12/LAVORI-PUBBLICI/Nuovo-Codice-dei-contratti-Esclusione-dalla-gara-per-gravi-illeciti-professionali_17861.html


 

 
 
 
 
 
o 

9 

dalla media del trimestre iniziato ad agosto,che segnala un aumento delle attività 

rispetto allo stesso periodo dell'anno scorso. A ottobre la produzione nei cantieri è scesa 

dello 0,9% rispetto a settembre (dato destagionalizzato). Ancora più pesante il 

confronto su base annua. Calcolata su base tendenziale, cioè rispetto a ottobre 2015, la 

flessione della produzione dei cantieri raggiunge il 5,5% (dato grezzo) e il 2,2% 

nell'indice depurato dagli effetti di calendario. Anche allargando lo sguardo il dato 

rimane negativo. Nei primi dieci mesi del 2016 l'attività edilizia rimane negativa, 

facendo registrare un calo dell0 0,6% del dato grezzo e dello 0,3% del dato corretto 

dagli effetti di calendario rispetto allo stesso periodo del 2015. […] 

http://www.ediliziaeterritorio.ilsole24ore.com/art/lavori-pubblici/2016-12-20/istat-

produzione-cantieri-calo-22percento-ottobre-10-mesi-flessione-03percento--

122146.php?uuid=ADw6cAHC  

IlSole24Ore.it 21.12.2016 

 

 

 

 

 

Beni culturali, dal CIPE 133 milioni di euro  

Tre gli assi prioritari d’intervento: rafforzamento dotazioni 

culturali, sviluppo territori legati ai beni e assistenza tecnica. 

In arrivo più di 133 milioni di euro per la tutela e la valorizzazione del patrimonio 

culturale italiano. E’ stata, infatti, pubblicata in Gazzetta Ufficiale la delibera CIPE 

45/2016 di approvazione del ‘Programma operativo complementare di azione e 

coesione Cultura e Sviluppo 2014-2020’. […] 

http://www.edilportale.com/news/2016/12/normativa/beni-culturali-dal-cipe-133-

milioni-di-euro_55551_15.html  

EdilPortale.com 20.12.2016 

http://www.ediliziaeterritorio.ilsole24ore.com/art/lavori-pubblici/2016-12-20/istat-produzione-cantieri-calo-22percento-ottobre-10-mesi-flessione-03percento--122146.php?uuid=ADw6cAHC
http://www.ediliziaeterritorio.ilsole24ore.com/art/lavori-pubblici/2016-12-20/istat-produzione-cantieri-calo-22percento-ottobre-10-mesi-flessione-03percento--122146.php?uuid=ADw6cAHC
http://www.ediliziaeterritorio.ilsole24ore.com/art/lavori-pubblici/2016-12-20/istat-produzione-cantieri-calo-22percento-ottobre-10-mesi-flessione-03percento--122146.php?uuid=ADw6cAHC
http://www.edilportale.com/news/2016/12/normativa/beni-culturali-dal-cipe-133-milioni-di-euro_55551_15.html
http://www.edilportale.com/news/2016/12/normativa/beni-culturali-dal-cipe-133-milioni-di-euro_55551_15.html
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La certificazione di sostenibilità ambientale 

Regione per Regione 

Rispetto a quella energetica, la certificazione di sostenibilità 

energetico-ambientale degli edifici nelle regioni italiane 

rappresenta un livello volontario ma più alto di valutazione della 

sostenibilità dell’edificio. Il punto, Regione per Regione 

La certificazione di sostenibilità ambientale è un sistema di procedure univoche e 

normalizzate, attuato nelle Regioni che hanno adottato i Protocolli sulla bioedilizia e 

le relative linee guida. La certificazione di sostenibilità ambientale rappresenta un 

livello più alto di valutazione della sostenibilità dell’edificio, rispetto alla certificazione 

energetica, in quanto prende in considerazione tutti i requisiti richiesti dalla normativa 

e dalle buone pratiche in materia di bioedilizia, sia in fase di progetto sia nella 

realizzazione dell’opera. […] 

http://www.ingegneri.info/news/edilizia/la-certificazione-di-sostenibilita-ambientale-

regione-per-regione/  

Ingegneri.info 21.12.2016 
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Lotta al consumo di suolo, il Governo si 

impegnerà a livello europeo 

Approvata dalla Camera una risoluzione che aderisce alla petizione 

#Salvailsuolo del network People4Soil. 

Il Governo si impegna a portare a livello europeo la lotta contro il consumo di suolo. 

È questo il contenuto di una risoluzione approvata all’unanimità dalla Commissione 

Ambiente della Camera. Sottoscritta dal presidente della stessa Commissione, Ermete 

Realacci, e dai deputati Borghi, Braga, De Rosa, Mannino, Pastorelli e Zaratti, la 

risoluzione accoglie la petizione #Salvailsuolo promossa dal network People4Soil, 

composto da oltre 300 associazioni europee al quale aderiscono, tra le altre, per l’Italia 

Legambiente, Coldiretti, Slow Food, Wwf. “Il suolo - spiega Realacci - è una delle più 

importanti risorse naturali del pianeta perché fornisce elementi essenziali alla vita, aiuta 

a mitigare il dissesto idrogeologico e accumula carbonio. […] 

http://www.edilportale.com/news/2016/12/ambiente/lotta-al-consumo-di-suolo-il -

governo-si-impegner%C3%A0-a-livello-europeo_55593_52.html  

EdilPortale.com 21.12.2016 
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Dissesto idrogeologico, 2 milioni di persone a 

rischio alluvioni  

XII Rapporto Ispra: ‘le aree più fragili sono quelle in cui 

l’intervento antropico ha modificato il territorio’. 

Il rischio alluvioni coinvolge quasi 2 milioni di abitanti che vivono in aree dove 

l’intervento antropico ha profondamente modificato il territorio. Questo uno dei dati 

più allarmanti evidenziati nel XII Rapporto sulla qualità dell’ambiente urbano, a cura 

dell’Istituto Superiore per la Protezione e la Ricerca Ambientale (ISPRA), in cui si 

sono approfonditi anche i temi relativi alla qualità dell’aria, all’inquinamento 

elettromagnetico, ai consumi idrici e al trasporto pubblico.Il Rapporto sottolinea che 

uno dei principali elementi di pericolo per il territorio è costituito dai fenomeni di 

dissesto idrogeologico innescati da eventi meteorici intensi. […] 

http://www.edilportale.com/news/2016/12/ambiente/dissesto-idrogeologico-2-

milioni-di-persone-a-rischio-alluvioni_55557_52.html  

EdilPortale.com 21.12.2016 
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Normativa antisismica: il quadro sinottico delle 

Regioni italiane 

È stato inviato dalla Conferenza dei Presidenti delle Assemblee Legislative delle 

Regioni e delle Province Autonome al Presidente della VIII Commissione Ambiente, 

territorio e lavori pubblici della Camera dei deputati, Ermete REALACCI, il quadro 

sinottico della normative antisismiche delle Regioni italiane. Il documento ricostruisce 

attentamente il quadro completo della normativa antisismica nazionale e regionale, 

ponendo particolare attenzione sulle misure previste da ciascuna Regione nel campo 

della prevenzione sismica: la classificazione simica, che consiste nella suddivisione del 

territorio della Repubblica italiana in specifiche aree, caratterizzate da un comune 

rischio sismico; la normativa sismica, con la quale si indicano i criteri da dover seguire 

per garantire la costruzione di strutture maggiormente stabili, in grado di ridurre la 

tendenza delle stesse a subire danni in seguito ad un evento sismico. […] 

http://www.lavoripubblici.it/news/2016/12/EDILIZIA/Normativa-antisismica-il -

quadro-sinottico-delle-Regioni-italiane_17858.html  

LavoriPubblici.it 21.12.2016 
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Terremoto, definiti i contributi per il ripristino 

degli edifici con danni lievi 

I costi degli interventi vanno calcolati sulla base del ‘Prezzario 

Unico del Cratere’. 

Definiti i contributi concedibili per il ripristino dell’agibilità degli edifici danneggiati 

lievemente e pubblicato il Prezzario unico del cratere.  Sono queste le principali novità 

contenute in due nuove ordinanze dal Commissario speciale per la Ricostruzione, 

Vasco Errani, pubblicate in Gazzetta Ufficiale. L’Ordinanza 8/2016 definisce i criteri 

e i parametri per la determinazione dei costi ammissibili e dei contributi concedibili 

per gli interventi immediati di riparazione e rafforzamento locale d’interi edifici che 

hanno riportato danni lievi.  Il contributo per l'esecuzione degli interventi è determinato 

sulla base del rapporto tra costo dell'intervento e costo convenzionale, secondo dei 

parametri determinati in base alle tipologie degli edifici, come indicati nell'Allegato 1 

dell’Ordinanza. […] 

http://www.edilportale.com/news/2016/12/ambiente/terremoto-definiti-i-contributi-

per-il -ripristino-degli-edifici-con-danni-lievi_55577_52.html  

EdilPortale.com 21.12.2016 
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Nessun "regalo" di Equitalia a Natale: bloccati 

380mila atti 

La società di riscossione ha deliberato una tregua con i contribuenti 

che durerà dal 24 dicembre all'8 gennaio. Ernesto Maria Ruffini. "È 

un time out, una sospensione che rientra nel quadro di riforma" 

Niente cartelle a Natale. Equitalia ha congelato 380 mila atti di riscossione, quasi tutte 

le richieste in consegna tra il 24 dicembre fino all'8 gennaio.Saranno notificati solo 

alcuni atti inderogabili, ad esempio quelli vicino alla prescrizione, in buona parte 

attraverso la posta elettronica certificata. Il provvedimento è stato firmato 

dall'amministratore delegato di Equitalia, Ernesto Maria Ruffini. "È un time out, una 

sospensione - spiega - che rientra nel quadro di riforma di un sistema di riscossione che 

deve essere più dalla parte dei cittadini e non contro". Il provvedimento consentirà a 

migliaia di italiani di non avere brutte sorprese sotto l'albero, almeno fino alla Befana. 

Dal 24 dicembre all'8 gennaio 2017 era previsto l'invio di poco meno di 450mila 

cartelle ma "non è e non può essere - spiegano da Equitalia - un blocco totale in quanto 

alcuni atti cosiddetti inderogabili saranno comunque notificati anche durante queste 

due settimane".  […] 

http://www.repubblica.it/economia/2016/12/21/news/nessun_regalo_di_equitalia_a_n

atale_bloccati_380mila_atti-154575994/  

Repubblica.it 21.12.2016 
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La Camera approva lôaccordo Italia-Francia 

per la Tav Torino-Lione 

È l’ok definitivo dopo anni di studi e lavori. L’Italia investirà 2,9 

miliardi di euro, il 40% dei lavori saranno pagati con fondi europei 

A ventisei anni dalla prima intesa per l’avvio degli studi preliminari – e anche della 

nascita in Val di Susa del movimento popolare che si oppone al supertreno - e a quindici 

dal vertice di Torino dove si è deciso di realizzare la nuova linea ad alta velocità è 

arrivato il via libera definitivo del parlamento italiano alla realizzazione della tratta 

internazionale della Torino-Lione. Quando mancano due minuti alle 17 la presidente 

dell’assemblea di Montecitorio, Laura Boldrini, tra le proteste dei deputati del M5S 

che espongono striscioni contro l’opera, annuncia l’approvazione definitiva dell’intesa 

con 285 voti a favore (Pd, Forza Italia, centristi, Lega Nord e Fratelli d’Italia) e 103 

No (oltre ai grillini anche i deputati di Sinistra Italiana). […] 

http://www.lastampa.it/2016/12/20/italia/cronache/la-camera-approva-laccordo-

italiafrancia-per-la-tav-torinolione-L7gs0Xpiw6n56qebcDtUUK/pagina.html  

LaStampa.it 21.12.2016 
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CAMPANIA 

 

 

Dalla Città Metropolitana fondi per le strade del 

napoletano 

Lavori sulla Provinciale Cirillo tra Trecase e Torre Annunziata, 

sulla "Ceraso" e a Mariglianella   

È stato sottoscritto ieri mattina il contratto per l’affidamento dei lavori di manutenzione 

ordinaria del piano stradale per la messa in sicurezza di alcuni assi della rete viaria di 

competenza della Città Metropolitana di Napoli. In particolare, gli interventi immediati 

riguardano la Strada Provinciale Casa Cirillo che collega i Comuni di Trecase e Torre 

Annunziata, le Strade Provinciali 275 e 464 nel territorio del comune di Mariglianella 

e la Strada Provinciale Santa Croce del Ceraso tra Poggiomarino e Striano, per un totale 

di 4,5 km. I lavori comporteranno il ripristino dei piani viabili con particolare 

attenzione alle zone maggiormente dissestate e che presentano pericoli per la 

circolazione, e consisteranno nella rimozione della pavimentazione esistente e nei 

successivi riconsolidamento e riconfigurazione della struttura stradale, nel rifacimento 

della segnaletica orizzontale, nella pulizia e taglio dell’erba ai bordi della 

pavimentazione, oltre che nella messa in quota e pulizia di chiusini e caditoie. […] 

http://www.ottopagine.it/na/daicomuni/107377/dalla-citta-metropolitana-fondi-per-

le-strade-del-napoletano.shtml  

Ottopagine.it 21.12.2016 
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Napoli, In arrivo 13,6 milioni all'Anm: c'è l'ok 

del Consiglio di Stato 

Pioggia di soldi in arrivo per l'Anm. Via libera del Consiglio di Stato al ricalcolo della 

ripartizione del fondo regionale per il rinnovo del contratto collettivo degli 

autoferrotranvieri per l'anno 2011. Secondo il supremo organo amministrativo, infatti, 

i 49,9 milioni di euro stanziati per quell'anno andavano distribuiti dalla Regione 

Campania in base alle unità di personale e non solo ai chilometri prodotti dalla società 

per il trasporto su gomma. Nel 2007, infatti, il ministero delle Infrastrutture riconobbe 

ai lavoratori del settore un aumento contrattuale, in media di 118 euro, ma a partire dal 

2011, secondo Anm e Comune, quei soldi non sarebbero stati più erogati dalla Regione. 

Per l'azienda della mobilità napoletana, il ricalcolo potrebbe sbloccare, secondo le 

prime stime, un tesoretto di circa 13,6 milioni di euro. Una vera boccata d'ossigeno per 

le casse disastrate di Anm. […] 

http://www.ilmattino.it/napoli/cronaca/napoli_mobilita_anm-2154137.html 

IlMattino.it 21.12.2016 
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Napoli. De Magistris e De Laurentiis pace sul 

restyling del San Paolo 

A gennaio la firma della convenzione e piena condivisione sul progetto di restyling del 

San Paolo. Il risultato del vertice di ieri tra Comune e Calcio Napoli segna un nuovo 

punto di partenza nei rapporti tra l'ente e la società. Al tavolo, nel salone della sede 

dalla Filmauro in via XXIV Maggio a Roma, c'erano per Palazzo San Giacomo 

l'assessore allo Sport Ciro Borriello, il capo di Gabinetto Attilio Auricchio, 

l'amministratore della Napoli Servizi Mimmo Allocca, il dirigente per gli impianti 

sportivi Salvatore Iervolino e il progettista della Napoli servizi Davide Minieri; per il 

Calcio Napoli il patron Aurelio De Laurentiis, il consigliere delegato Andrea Chiavelli, 

l'head of operation Alessandro Formisano e l'ingegnere Gennaro Portomeo, consulente 

per i lavori dello stadio. […] 

http://ilmattino.it/napoli/citta/napoli_stadio_san_paolo_de_magistris_de_laurentiis-

2154136.html  

IlMattino.it 21.12.2016 
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ILMattino  20.12.2016 
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Salerno-Reggio Calabria: il 22 dicembre il 

Ministro Delrio presenterà la "nuova" 

autostrada 

Il primo viaggio sulla Salerno-Reggio Calabria per mostrare dal 

vivo la nuova autostrada, che dal prossimo anno diventerà una 

smart road, e chiuderà un'epoca di cantieri durata più di 50 anni“ 

Giovedì 22 dicembre è una data storica. In occasione della fine dei lavori sulla A3 

Salerno Reggio Calabria, il Presidente di Anas Gianni Vittorio Armani insieme al 

ministro delle Infrastrutture Graziano Delrio effettueranno il viaggio in pullman per 

mostrare dal vivo la nuova autostrada, che dal prossimo anno diventerà una smart road. 

Si chiude così un’epoca di cantierui durata più di cinquant’anni. All'area di servizio di 

Sarno saliranno a bordo Delrio e Armani. […] 

http://www.salernotoday.it/cronaca/autostrada-salerno-reggio-calabria-ministro-

delrio-inaugurazione-22-dicembre-2016.html 

SalernoToday.it 20.12.2016 
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Marina d'Arechi, sprint lavori completate tutte 

le opere a mare 

Sono state completate in questi giorni tutte le opere a mare del porto di Marina 

d'Arechi, sul litorale di levante della città di Salerno, il più grande, con 340.000 metri 

quadri specchi acquei messi a disposizione dei diportisti, del Mediterraneo. Con oltre 

120 milioni di euro di investimenti privati (80 dei quali concentrati nella realizzazione 

della struttura a mare), Marina d'Arechi si connota come una delle più importanti 

strutture turistiche realizzate nel Mezzogiorno. […] 

http://www.ilmattino.it/salerno/marina_d_arechi_completate_le_opere_a_mare_saler

no-2150742.html 

IlMattino.it 20.12.2016 

 

 

 

 

 

Il treno Frecciarossa Milano -Taranto farà 

tappa anche a Battipaglia 

L'accordo è stato raggiunto questa mattina tra la responsabile 

provinciale di Rfi Paola Conti, il presidente regionale del gruppo di 

Fdi-An Alberico Gambino, il vice sindaco Ugo Tozzi e il 

consigliere delegato Angelo Cappelli“ 

Il Frecciarossa si fermerà anche a Battipaglia. Questa mattina il presidente del gruppo 

consiliare regionale di Fratelli d’Italia-An Alberico Gambino, il vicesindaco di 

Battipaglia Ugo Tozzi e il consigliere comunale delegato dal sindaco Angelo Cappelli 

http://www.ilmattino.it/salerno/marina_d_arechi_completate_le_opere_a_mare_salerno-2150742.html
http://www.ilmattino.it/salerno/marina_d_arechi_completate_le_opere_a_mare_salerno-2150742.html


 

 
 
 
 
 
o 

24 

hanno incontrato l’architetto Paola Conti, responsabile provinciale di Rfi, per discutere 

del passaggio del treno FrecciaRossa Milano- Taranto (andata e ritorno) nella città di 

Battipaglia con relativa sosta. Importanti le novità a conclusione del summit. Per far sì 

che i treni Etr1000 (alta velocità) che percorrono la tratta Milano-Taranto andata e 

ritorno si fermino a Battipaglia occorrerà innalzare di 10 cm i marciapiedi dei binari 2 

e 3. I lavori inizieranno a gennaio 2017 e termineranno entro il 30 aprile. […] 

http://www.salernotoday.it/cronaca/frecciarossa-tappa-battipaglia-giugno-2017.html 

SalernoToday.it 20.12.2016  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Salvo il pronto soccorso di Procida, il tar 

accoglie il ricorso 

Bocciato il piano ospedaliero regionale che portava alla 

soppressione o depotenziamento del servizio nell’unico presidio 

ospedaliero. Il sindaco: “Un regalo di Natale per gli isolani” 

Procida ha vinto la sua battaglia. E conserverà il suo pronto soccorso, minacciato dal 

piano di ridimensionamento della Regione Campania contro il quale il Comune, una 

serie di associazioni e un nucleo di cittadini, capeggiati dall’avvocato Luigi Muro, 

avevano presentato ricorso al Tar. E proprio il tribunale amministrativo regionale della 

http://www.salernotoday.it/cronaca/frecciarossa-tappa-battipaglia-giugno-2017.html
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Campania ha accolto le controdeduzioni del compatto gruppo isolano, bocciando di 

fatto il Piano regionale di programmazione delle rete ospedaliera 2016-2018. […] 

http://napoli.repubblica.it/cronaca/2016/12/20/news/salvo_il_pronto_soccorso_di_pro

cida_il_tar_accoglie_il_ricorso-154556844/ 

LaRepubblica.it 20.12.2016 
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PUGLIA 

 

 

Bari, bufera sull'Acquedotto pugliese: il 

presidente pronto ad autoassumersi come 

direttore  

Con una modifica contrattuale da 150mila euro l'ingegnere 

ferrarese Nicola De Sanctis entrerebbe a far parte della pianta 

organica di Aqp. L'azienda: "Un modello già sperimentato in altre 

utility"  

Da consulente a dirigente. Una modifica contrattuale che vale 150mila euro. Così 

l'ingegnere ferrarese Nicola De Sanctis, al momento alla guida di Acquedotto pugliese 

in qualità di presidente, entrerebbe a far parte della pianta organica di Aqp. Con il ruolo 

di direttore. E, chiaramente, anche con lo stipendio da direttore. A fine dicembre, con 

l'approvazione del bilancio di esercizio 2016 scadrà il contratto dell'attuale direttore 

generale - compenso da 150mila euro lordi e una indennità di risultato pari a 45mila 

euro - e il modello verso cui è orientata la Regione Puglia è quella di una governance 

unica con un manager che sia allo stesso tempo presidente e direttore. […] 

http://bari.repubblica.it/cronaca/2016/12/20/news/aqp_acquedotto_pugliese_assunzio

ne_per_de_sanctis_il_compenso_e_triplicato-154506574/ 

LaRepubblica.it 21.12.2016 
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MOLISE 

 

Consiglio Molise, ok odg sicurezza scuole 

Il Consiglio regionale ha approvato all'unanimità un Ordine del giorno del consigliere 

Salvatore Ciocca e altri esponenti della maggioranza di centro sinistra e della 

minoranza sulla sicurezza degli edifici scolastici. Il documento impegna il presidente 

della Giunta, Paolo Frattura, assente per impegni istituzionali, e l'Esecutivo ad 

"attivarsi immediatamente al fine di riferire urgentemente in Aula, in una seduta 

monotematica, lo stato dell'edilizia scolastica regionale e dei finanziamenti richiesti, 

percepiti e da erogare in fase di ottenimento". […] 

http://www.ansa.it/molise/notizie/2016/12/20/consiglio-moliseok-odg-sicurezza-

scuole_d8750e11-5fc1-440f-b0ca-d0794868d936.html 

Ansa.it 20.12.2016 
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